

SCHÄTTI LEUCHTEN

Pressemitteilung

Schätti Leuchten – neu mit breiter Farbpalette

Schwanden/Zürich, 15. November 2017. Schätti Leuchten stellt auf der internationalen Interiorausstellung NEUE RÄUME vom 15. – 19. November 2017 in Zürich die neue Farbpalette der Leuchten Kollektion vor. Der Schweizer Designer Jörg Boner hat die Kollektion gemeinsam mit SCHÄTTI LEUCHTEN entwickelt.

Trend Farben

Die richtige Beleuchtung im Innenraum gewinnt immer mehr an Bedeutung. Die Kombination aus direktem und indirektem Licht der Schätti Leuchten schafft eine behagliche Atmosphäre für den Innenbereich. Mit farblichen Akzenten können annehmlische Emotionen erzielt werden. Wohlige und ruhige Pastellfarben und Erdtöne der Kollektion, treffen den Nerv von Design und Anspruch unserer Zeit. Durch die dunkleren Farben können auch in kleineren Räumen Tiefe und Eleganz vermittelt werden

Die Schätti Leuchten verleihen Wohn- und Arbeitsräumen eine neue Lichtqualität. Sie erfüllen die hohen formalen und lichttechnischen Ansprüche der heutigen Zeit. Das gilt auch für die Produktqualität. Alle Leuchten werden im gebirgigen Glarus Süd entwickelt und produziert. Lichttechnisch sind die einfach zu bedienenden Leuchten auf dem modernsten Stand und mit hocheffizienten LED ausgestattet. Sie zeichnen sich durch eine sehr gute Entblendung und Farbwiederausgabe aus. Die CIRCULAR erweitert die Kollektion mit Steh, Pendel und Deckenleuchten in verschiedenen Durchmesser von 300, 400 und 600mm. Der Schweizer Designer Jörg Boner formt das für die Kollektion charakteristische Metallband zu einer runden, konischen Leuchte. Die effizienten LED Leuchten sind in 3000 K oder 4000 K und in verschiedenen Lichtstärken von 30 W – 90 W erhältlich. Alle Leuchten aus der Kollektion sind modular aufgebaut und einfach zu bedienen. Je nach Ausstattung sind sie dimmbar oder regeln sich selbst mittels Tageslichtsensor und Präsenzmelder.

Statement von Jörg Boner:

Die Leuchtenkollektion zeichnet sich dadurch aus, dass alle Typologien gut untereinander kombinierbar sind. Die fein gezeichnete Linie aus dünnem Stahlblech in verschiedenen Formen und Formaten gilt als Hauptmerkmal der Schätti Leuchten. Die neuen Farben folgen dem Prinzip einer kohärenten Kollektion. Sie gelten weniger der einzelnen Leuchte, als vielmehr dem Ensemble im Raum. Dadurch wird die Farbe zu einem Instrument für PlanerInnen, ArchitektInnen und InnenarchitektInnen. Atmosphäre und Stimmung eines Raumes können damit aufgenommen, unterstützt und verstärkt werden. Die Wahl der Farben baut auf feine Nuancen in der Farbigkeit von Weiss, Grau-, und Sandtönen auf. Dadurch lassen sich die Leuchten präzise auf verschiedene Räume abstimmen. Ebenso kommen erdige, kräftige Töne vor. Diese dienen eher der Akzentuierung. Die Farbkollektion der Schätti Leuchten dient dem Raum und unterstützt die Integration der Leuchten in die Architektur.

Über das Projekt Schätti Leuchten

Das Projekt Schätti Leuchten reifte während der langjährigen und erfolgreichen Zusammenarbeit des Designers Jörg Boner und des Unternehmers Thomas Schätti. Seit 2001 betreibt Jörg Boner sein Designstudio in Zürich. Jörg Boner entwirft mit seinem Team Möbel, Leuchten und industrielle Produkte

Schätti Leuchten
Schätti AG Metallwarenfabrik
Tschachen 2
CH-8762 Schwanden
www.schaetti-leuchten.ch
info@schaetti-leuchten.ch
T +41 (0)55 647 34 11

SCHÄTTI LEUCHTEN

für Kollektionen und produzierende Firmen im In- und Ausland. Jörg Boner gehört zu den wichtigsten Schweizer Designern der Gegenwart und ist Träger des Schweizerischen Grand Prix Design (2011).

Pressekontakt:

Für weitere Infos, Bildmaterial und technische Daten zu den Leuchten kontaktieren Sie bitte Monica Wissmann oder Thomas Schätti.

By Schätti Leuchten
Schätti AG Metallwarenfabrik
Tschachen 2
CH-8762 Schwanden
www.schaetti-leuchten.ch
info@schaetti-leuchten.ch
T +41 (0)55 647 3411
F +41 (0)55 647 3421

Schätti Leuchten
Schätti AG Metallwarenfabrik
Tschachen 2
CH-8762 Schwanden
www.schaetti-leuchten.ch
info@schaetti-leuchten.ch
T +41 (0)55 647 34 11